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Летом в Поволжье расширится ассортимент европейских программ

          

В Нижнем Новгороде летняя перевозка подросла как на дрожжах – появились новые
направления, а уже на опробованных операторы пошли на увеличение объемов.  
Местный рынок, правда, это не пугает – агентства надеются заработать в высокий
сезон. 
Из «новинок» в столице Поволжья – Черногория и Италия. «В Нижнем Новгороде в этом
году мы утраиваем наши объемы: помимо уже традиционной цепочки в Хорватию, будем
летать в Тиват (Черногория) и Римини (Италия) с авиакомпанией «Татарстан». Все
программы рассчитаны на 10–11 дней», – рассказал Евгений Судьбин, заместитель
генерального директора «Асент Трэвел». 
Заявляет о собственной прямой программе на Римини из Нижнего Новгорода и PAC
Group: «Мы будем летать в Римини с середины июня до начала сентября и уверены в
успешности программ, так как предлагаем сбалансированную перевозку, а интерес к
Италии в Нижнем Новгороде довольно высокий», – сообщил Владислав Серяков,
руководитель филиала компании PAC Group в Нижнем Новгороде. 
В «Асент Трэвел» подчеркивают: все программы коррекции не подлежат и непременно
будут выполнены в заявленном объеме, так как они неразрывно связаны с программами
из Казани. Вместе с тем Евгений Судьбин допускает, что двух цепочек в Италию для
Поволжского региона, скорее всего, окажется много… Да и есть другие направления:
скажем, увеличивается перевозка в Турцию, намечены рейсы в Испанию, уже
упомянутую Хорватию, уйдет в лето и Египет. 
«С одной стороны, рынок перспективный, привлекательный, с другой – его легко
обрушить. Поэтому нам хотелось бы видеть адекватное количество перевозки – чтобы
не страдали ни агентства, ни операторы», – говорит Марина Макаркова, PR-директор
TEZ TOUR, который, в частности, запланировал вылеты в Анталью дважды в неделю.
«Если оценивать ситуацию в целом, то этим летом рынок будет перенасыщен
перевозкой, особенно в Турцию. Заявленный объем превышает прошлогодний как
минимум на 50%. Насколько рынок готов к такому увеличению, покажет время и итоги
сезона», – считает Владислав Серяков. Фаина Матвеева, директор нижегородской
компании «Фаинтур», отмечает, что ситуация не выглядит безнадежной – да, перевозки
много, вызывают опасения Турция и Италия, но раннее бронирование идет неплохо.
«Спрос есть, многие туристы хотят лететь напрямую из Нижнего Новгорода, –
подтверждает Наталья Тунилова, директор турагентства «Сто дорог». – Думаю, что и
турецкие объемы будут востребованы, и Европа – при условии, что цены будут
конкурентоспособными по сравнению с Москвой».
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